

## Hervorragende Chance



**Alois Zimmermann** ist seit 2001 Kanzler der Universität Augsburg. Als Verwaltungschef sorgt sich der Jurist auch um die Campus-Entwicklung.

*Um die Uni herum soll sich in Zukunft ein Wissenschaftspark legen. Wie ist Ihnen, Herr Kanzler, dabei zumute?*

**Zimmermann:** Der Science Park, den der Städteplaner Kees Christiaanse im Augsburger Stadtrat vorgestellt hat, eröffnet der Universität, der Stadt und der Region eine hervorragende Chance für die weitere Entwicklung. Er wird den jetzt schon bestehenden guten Kontakten zwischen Universität und Wirtschaft zusätzliche Impulse geben.

*Die Uni hat keine Berührungsängste?*

**Zimmermann:** Im Gegenteil. Jedes Unternehmen, das mit der Universität zusammenarbeiten will, ist sehr willkommen. Schon werden die Institutsgebäude für die Forschung an Kohlefaserverbundwerkstoffen vom Deutschen Zentrum für Luft- und Raumfahrt und der Fraunhofer-Gesellschaft geplant. Das ist für unsere Materialwissenschaftler eine große Chance. Aber auch die Angewandte Informatik hat überdurchschnittlich viele Firmen-Ausgründungen.

*Christiaanse denkt auch an Sportanlagen, Restaurants und ein Hotel...*

**Zimmermann:** Christiaanse hat ein lebenswertes Stadtquartier geplant, in dem Forschung, Wissenschaft und Leben miteinander verbunden werden. Das ist wirklich ideal.

*Und was halten Sie von dem Bürohochhaus? Der Campus ist bislang doch eher flach gebaut?*

**Zimmermann:** Wenn das Hochhaus architektonisch gelungen ist, kann es ein echter Blickfang sein. Das muss in der Planung entwickelt werden.